

# ADDRESS

## Kenang Jasa Para Pahlawan, Pangdam IV/Diponegoro Pimpin Apel Kehormatan dan Renungan Suci

Agung widodo - [JATENG.ADDRESS.CO.ID](http://JATENG.ADDRESS.CO.ID)

Aug 17, 2023 - 11:10



*Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono Memimpin Pelaksanaan Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) di Taman Makam Pahlawan Giri Tunggal Kota Semarang, Jawa Tengah.*

KOTA SEMARANG- Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi

Prasetijono memimpin pelaksanaan Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) di Taman Makam Pahlawan Giri Tunggal Kota Semarang, Jawa Tengah, Kamis (17/8/2023). Dilaksanakan tepat pukul 00.00 WIB.

Pada pelaksanaannya kegiatan tersebut ditujukan sebagai wujud apresiasi dan penghormatan tertinggi kepada para Pahlawan atas keikhlasannya dalam mengorbankan jiwa dan raga demi kemerdekaan Indonesia.

Hadiri dalam kegiatan, Gubernur Jateng H Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P., Kapolda Jateng Irjen Pol Drs Ahmad Luthfi, S.St.Mk., S.H., serta melibatkan unsur TNI, Polri, ASN Provinsi Jateng dan Pramuka Kwarda Jateng, kegiatan AKRS berlangsung khidmat, ditambah cahaya dari obor yang menyala dan lilin yang berada diseluruh makam menambah kesakralan pada pembacaan naskah AKRS.

Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Richard Harison menyebutkan, kegiatan tersebut merupakan agenda tahunan yang wajib dilakukan menjelang detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Indonesia, dimana untuk mengenang jasa para Pahlawan atas keteguhannya dalam memperjuangkan dan menegakkan keadilan demi Kemerdekaan negara Indonesia, meskipun nyawa taruhannya.

"Tepat dihari ini impian, harapan dan doa seluruh Bangsa Indonesia saat itu dikabulkan oleh Tuhan YME. Belunggu dari para penjajah telah terpatahkan seluruhnya berkat kegigihan para Pahlawan dalam berperang sampai titik darah penghabisan demi Kemerdekaan Indonesia," ungkap Kapendam.

Tepat dihari Kemerdekaan Indonesia, Kapendam mengajak seluruh Bangsa Indonesia untuk lebih cinta dengan tanah air serta lebih meningkatkan jiwa toleransi antar sesama, agar negara yang memiliki banyak suku, adat, ras dan budaya ini selalu dapat solid dan kokoh. Termasuk lebih cinta akan budaya Indonesia.

"Seraya memanjatkan doa kepada Tuhan YME, mari bersama kita lanjutkan perjuangan para Pahlawan Indonesia dengan membuat negara yang kita cintai ini lebih maju, salah satunya yakni mengisinya dengan segudang prestasi yang dapat mengharumkan Indonesia di mata dunia," tutup Kapendam.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip